

**Jannis González**

**5.683.583-5**

**Ideas principales:**

En la IV Jornada de Extensión e Integralidad, acudí el día jueves 17 de agosto, en el horario de 14 a 15:30 hs. Se dió un taller temático llamado "miradas feministas sobre la extensión y la investigación" con la participación de la docente Noelia Correa. En el taller se expuso como tema central, la teoría feminista, esta se desarrollo junto con la epistemología feminista ya que generó y genera crítica a la ciencia. Las críticas se basan en grandes cuestiones como ¿por qué la ciencia y la historia fue escrita por hombres blancos, heteros y con dinero? ¿Por qué la producción del conocimiento está al poder del capital? ¿Por qué el conocimiento universal siempre ha sido el de la historia europea? Estas fueron algunos de los puntos debates hablados en el taller.

A modo de reflexión les comento que me gustó mucho el taller, me pareció muy enriquecedor y sobre todo se trataron temas interesantes, que sin duda ayuda mucho a abrir la mente; por ejemplo que la historia no sea contada desde una perspectiva diferente deja en evidencia la violencia epistemológica, también como actualmente es necesario incluir la voz de todas aquellas personas que se consideren mujer y a su vez también incluir a las personas no binarias. Estos son sucesos importante que harán que crezcamos como sociedad.